

## MEDIDAS PROPUESTAS POR LA SSPA

### **Sensibilizar sobre la importancia de los territorios neutrales**

Las organizaciones empresariales plantean en primer lugar difundir, sensibilizar y educar sobre las consecuencias del cambio climático y potenciar aquellos territorios neutrales climáticamente que actúan como donantes de externalidades positivas para el conjunto de la sociedad.

---

### **Herramientas para medir la contribución de los territorios**

Dentro de las políticas a desarrollar, la SSPA plantea herramientas que permitan medir el valor multifuncional de los territorios y de sus servicios ecosistémicos (que benefician la salud medioambiental) para evaluar y cuantificar económicamente la contribución de los mismos.

---

### **Situar los beneficios medioambientales en el centro de la política**

Los empresarios de la SSPA plantean situar los servicios ecosistémicos, que son los que aportan beneficios para la salud medioambiental en cada territorio, en el centro de la toma de decisiones y de políticas medioambientales impulsando nueva legislación y medidas reales.

---

### **Definición de compensaciones económica a los territorios neutros**

Entre las medidas que deberían adoptarse y que se piden a las instituciones está la definición de compensaciones económicas a los territorios neutros y donantes de salud medioambiental por los beneficios multifuncionales que aportan, reconociendo su valor y compensando económicamente la casi nula rentabilidad que generan sus custodios.

---

### **Impulsar la implantación de empleo verde y de calidad**

En los territorios cuyas externalidades medioambientales aportan beneficio al conjunto de la sociedad, la SSPA plantea impulsar la implantación de empresas neutras generadoras de empleo verde y de calidad mediante incentivos a través de una fiscalidad diferenciada.

---

### **Fomento de la responsabilidad empresarial medioambiental**

Dentro de las medidas planteadas por los empresarios de Teruel, Cuenca y Soria está fomentar e incentivar la responsabilidad empresarial medioambiental para con estos territorios donantes de externalidades medioambientales positivas que mejoran la calidad de vida.

---

### **Creación de un fondo de compensación finalista**

De igual forma que el que contamina paga, el que aporta beneficios al medio ambiente debería recibir una compensación. La SSPA plantea por ello crear un fondo de compensación finalista de gestión privada, que repercuta en el desarrollo y mantenimiento de estos territorios.

---

### **Conseguir nuevas alianzas de tipo público privadas**

La SSPA propone por último conseguir nuevas alianzas en el marco público privadas, que contribuyan a la consecución de las propuestas establecidas por esta red de áreas escasamente pobladas.